

## Dewan Dorong PJ Wali Kota Bandung Isi Kekosongan Sekda

**BANDUNG (IM)** - DPRD Kota Bandung mendorong Pj Wali Kota Bandung, Bambang Tirtoyuliono agar segera mengisi kekosongan jabatan Sekretaris Daerah (Sekda) Ema Sumarna yang telah mengundurkan diri dari jabatan karena tengah menghadapi proses hukum.

"Ya kita mendorong untuk segera dilakukan pengisian kepada pak PJ karena jabatan sekda strategis dan prosesnya mungkin cukup lumayan panjang," kata Ketua DPRD Kota Bandung, Tedy Rusmawan, Jumat (15/3).

Adapun langkah cepat yang dapat dilakukan, dituturkan ia dengan menunjuk pelaksana harian (Plh) sesuai aturan dan prosedur yang berlaku.

Pihaknya menyebut penetapan pengganti Sekda

Ema Sumarna ditetapkan oleh Kemendagri.

"Besarnya harapan, pak Pj Wali Kota sudah mengambil langkah-langkah. Mudah-mudahan bisa segera dituntaskan," ucapnya.

Ia pun berharap, Pj Wali Kota Bandung untuk melakukan langkah-langkah antisipasi dan pencegahan tindak pidana korupsi. Melalui pembinaan atau edukasi kepada para aparatur sipil negara (ASN).

"Namanya manusia, kadang-kadang khilaf atau lupa. Pembinaan terkait dengan pencegahan korupsi harus intens," ujar dia.

Tidak hanya itu, Tedy meminta agar inspektorat untuk lebih optimal melakukan deteksi dini pencegahan korupsi. Sejauh ini, komunikasi dengan Pj Wali Kota Bandung relatif berjalan lancar. **● pra**

## Pemkab Bekasi Dukung Pembangunan Fasilitas Ibu Kota Nusantara

**KABUPATEN BEKASI (IM)** - Pemerintah Kabupaten Bekasi, Jawa Barat menyatakan kesiapannya mendukung pembangunan fasilitas Ibu Kota Nusantara atau tahap lanjutan seperti ruko, restoran, hingga hotel, memanfaatkan peran banyak pengembang serta investor sektor industri di daerah itu.

"Pak Ridwan Kamil (sebagai kurator pembangunan proyek fisik Ibu Kota Nusantara) menyebut pembangunan tahap berikutnya bisa mengundang partisipasi pebisnis, investor dari kota-kota di seluruh Indonesia. Kami siap karena di Kabupaten Bekasi banyak sekali developer dan investor," kata Penjabat Bupati Bekasi Dani Ramdan di Cikarang, Jumat (15/3).

Dia mengatakan dukungan kesiapan Pemerintah Kabupaten Bekasi tersebut disampaikan saat meng-

hadiri Rapat Koordinasi Nasional Ibu Kota Nusantara di Grand Ballroom Hotel Kempinski Jakarta pada Kamis (14/3).

Kegiatan tersebut dihadiri Kepala Otorita Ibu Kota Nusantara, narasumber berbagai kementerian, Kurator Ibu Kota Nusantara, serta jajaran kepala daerah se-Indonesia.

Dia mengatakan Kabupaten Bekasi merupakan pusat industri dengan berbagai macam produksi mulai dari produsen alat berat, baja, sarana elektrikal, mekanikal, furnitur, sampai kendaraan listrik.

Kegiatan produksi ini tentu berdampak pada program Peningkatan Penggunaan Produk Dalam Negeri (P3DN) yang dapat mendorong masyarakat untuk lebih menggunakan produk lokal dibandingkan produk impor. **● pra**



IDN/ANTARA

### PESANTREN KILAT BULAN RAMADHAN

Anak-anak antre bergiliran belajar membaca Al Quran saat acara Pesantren Kilat Ramadhan di lingkungan Komunitas Rumah Quran Al Qodar Perumahan Widya Asri Kota Serang, Banten, Jumat (15/3). Pesantren kilat yang digelar warga bekerja sama dengan DKM Masjid Nurul Iman tersebut merupakan bagian dari gerakan untuk memberantas buta huruf Al Quran.

## Pemkab Karawang Siapkan 15 Bus di Program Mudik Gratis Lebaran 2024

**KARAWANG (IM)** - Pemerintah Kabupaten Karawang, Jawa Barat, menyiapkan 15 bus dalam program mudik gratis bagi masyarakat pada musim mudik Lebaran tahun 2024.

"Pendaftaran sudah dibuka hingga 28 Maret," kata Kepala Seksi Angkutan Dinas Perhubungan (Dishub) Karawang, Yunus Kusriyanto, di Karawang, Jumat (15/3).

Bagi masyarakat yang berminat mengikuti program mudik gratis tersebut tinggal datang ke Kantor Dishub Karawang untuk mendaftar.

Syaratnya membawa fotokopi kartu tanda penduduk (KTP) Karawang atau surat keterangan domisili Karawang serta fotokopi kartu keluarga.

Pendaftaran dilakukan secara offline atau datang langsung ke Kantor Dishub Karawang. Setelah mendaftar, petugas akan memberikan kartu peserta mudik gratis.

Selanjutnya kartu peserta mudik gratis tersebut bisa ditukar dengan tiket pada hari pemberangkatan.

Untuk pemberangkatan

pada program mudik gratis ini akan dilakukan serentak pada 5 April 2024.

Ia menyampaikan, pada program mudik gratis ini Pemkab Karawang menyiapkan 15 unit bus atau 750 kursi dengan tujuan sejumlah daerah di Jawa Barat dan Jawa Tengah.

Di antara tujuan pada program mudik gratis ini ialah Garut, Tasikmalaya, Cirebon, dan Kuningan.

Selain itu juga tersedia dengan daerah tujuan Brebes, Tegal, Pemalang, Pekalongan, Purwokerto dan Semarang.

Sementara itu, program mudik gratis ini merupakan kegiatan rutin yang digelar oleh Pemkab Karawang setiap musim mudik lebaran.

Sesuai dengan catatan Kementerian Perhubungan, program mudik gratis ini penting untuk mengantisipasi lonjakan masyarakat yang mudik menggunakan sepeda motor.

Sebab potensi bahaya kecelakaannya cukup tinggi jika mudik dengan jarak jauh menggunakan sepeda motor. **● pra**

# 8 Nusantara



IDN/ANTARA

### ATAP RUANGAN KELAS SMAN 1 CIAMPEA BOGOR AMBRUK

Pihak sekolah mengevakuasi sejumlah barang dari ruangan yang atapnya ambruk di SMAN 1 Ciampea, Kab. Bogor, Jabar, Jumat (15/3). Menurut data BPBD Kab. Bogor ambruknya atap bangunan SMAN 1 Ciampea dipicu hujan deras yang mengguyur wilayah tersebut pada Kamis (14/3), dan mengakibatkan tujuh siswa terluka.

## Pemkot Bogor Gelar Balkot Ramadan Fest 2024 I-5 April 2025

Dalam kegiatan Balkot Ramadan Fest 2024 ini, Pemkot Bogor melibatkan Kamar Dagang dan Industri (Kadin) Kota Bogor. Kadin akan diberikan tanggung jawab untuk mengatur bazar yang di area indoor. Diharapkan target perputaran uang di Balkot Ramadan Fest 2024 bisa lebih besar dari tahun lalu.

**BOGOR (IM)** - Pemerintah Kota (Pemkot) Bogor, Jawa Barat, kembali menggelar Balkot Ramadan Fest 2024 di Balai Kota Bogor selama lima hari terhitung dari 1 April sampai 5 April mendatang.

Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Bogor, Syarifah Sofiah di Kota Bogor, Jabar, Jumat (15/3), mengatakan

Balkot Ramadan Fest akan menjual barang-barang yang beragam mulai dari kuliner, sembako, pangan, hingga pakaian.

"Iya, kami mau mengadakan kembali Balkot Ramadan Fest 2024 yang tahun lalu acaranya sukses. Tahun ini, kami persiapkan tenda bazar yang lebih banyak lagi

dan isinya lebih beragam," jelasnya.

Asisten Perekonomian dan Pembangunan Setda Kota Bogor, Hanafi menambahkan pada Balkot Ramadan Fest 2024 ini Pemkot Bogor melibatkan Kamar Dagang dan Industri (Kadin) Kota Bogor.

Ia menjelaskan Kadin akan diberikan tanggung jawab untuk mengatur bazar yang di area indoor.

Hanafi berharap target perputaran uang di Balkot Ramadan Fest 2024 bisa lebih besar dari tahun lalu.

"Kami optimis Balkot Ramadan Fest 2024 bisa lebih meriah dan ramai dibanding tahun lalu," ujarnya.

Ia mengatakan pada gelaran ini pihaknya menitikberatkan pada bahan-bahan

pokok dengan harga yang lebih murah dari harga pasar dan memang dibutuhkan masyarakat apalagi sepekan menjelang Lebaran.

Menurut Hanafi, Pemkot pun akan melakukan persiapan yang lebih matang lagi dengan melibatkan Dinas Koperasi, Usaha Kecil Menengah, Perdagangan dan

Perindustrian, Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian (DKPP), dan Perumda Pasar Pakuan Jaya (PPJ) pada rapat selanjutnya.

"Diperkirakan akan ada 52 tenda bazar yang terdiri dari pangan, kuliner, fesyen sampai pelayanan penukaran uang dari Bank BJB," katanya. **● gio**

Perindustrian, Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian (DKPP), dan Perumda Pasar Pakuan Jaya (PPJ) pada rapat selanjutnya.

"Diperkirakan akan ada 52 tenda bazar yang terdiri dari pangan, kuliner, fesyen sampai pelayanan penukaran uang dari Bank BJB," katanya. **● gio**

## Gibran Gratiskan Internet bagi Warga di Loji Gandrung

**SOLO (IM)** - Wali Kota Surakarta, Gibran Rakabuming Raka menyediakan fasilitas internet gratis di rumah dinas Loji Gandrung Solo, Jawa Tengah, untuk warga umum.

"Sudah mulai kemarin," katanya di sela kegiatan Gerakan Pangan Murah di Solo, Jawa Tengah, Jumat (15/3).

Ia berharap internet gratis tersebut bisa dimanfaatkan oleh masyarakat, termasuk para mahasiswa atau pelajar yang harus mengerjakan tugas dengan menggunakan internet.

"Saya kan tidak pernah menggunakan rumah dinas. Biar rumah dinas dipakai untuk warga, untuk ngerjain tugas, mengerjakan skripsi," katanya. **● pra**

## Pemkot Bandung Buka Lowongan untuk 838 Formasi ASN 2024

**BANDUNG (IM)** - Pemerintah Kota (Pemkot) Bandung membuka lowongan untuk 838 formasi bagi aparatur sipil negara (ASN) untuk calon pegawai negeri sipil (CPNS) dan pegawai pemerintah dengan perjanjian kerja (PPPK) pada pengadaan 2024.

Kepala Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BK-PSDM), Adi Junjuran Mustafa mengatakan, Pemkot Bandung telah mendapatkan persetujuan prinsip kebutuhan ASN di lingkungan Pemerintah Kabupaten Kota tahun anggaran 2024 dari Kempan RB.

"Pada rakornas persiapan pengadaan ASN Tahun 2024, yang dihadiri Pj Wali Kota, Kempan RB memberikan persetujuan prinsip kebutuhan ASN di lingkungan Pemerintah Kabupaten Kota T.A. 2024. Alhamdulillah dari pak menteri menyetujui. Insyaallah tahun 2024 akan diterima sebanyak 838 ASN. Jadi formasinya 838 ASN," kata Adi Junjuran, Jumat (15/3).

Ia menyebut, untuk penerimaan CPNS terbuka bagi pelamar umum. Sedangkan untuk PPPK yang menjadi prioritas para non ASN yang telah terdata pada basis data BKN.

"Kalau CPNS umum, walaupun jumlahnya lebih

sedikit dari PPPK. Sedangkan untuk PPPK arahnya yang menjadi prioritas para non ASN yang telah terdata pada basis data BKN.

Itu program nasional, karena di akhir tahun 2024 harus selesai permasalahan non ASN," ucapnya.

Sambung ia, secara rinci kebutuhan lowongan ASN 2024 akan diumumkan secara resmi oleh Pj Wali Kota Bandung Bambang Tirtoyuliono.

"Nanti tentu akan oleh pak Pj wali kota akan diumumkan secara rinci di situs BKPSDM. Kita juga akan mengumumkan melalui media. Pendaftaran tahun ini ada 3 periode dari bulan April untuk sekolah kedinasan, lalu Mei-Juni bagi penerimaan instansi Pusat dan untuk Daerah bulan Juli-Agustus," ujar dia.

Adi pun mengajak seluruh talenta terbaik bangsa Kota Bandung untuk mengikuti seleksi dan menjadi bagian untuk mengabdikan bagi masyarakat dan Pemkot Bandung.

"Tentunya ada nama Pemerintah Kota Bandung mengajak kepada generasi muda terbaik untuk mengikuti seleksi. Harapannya, Pemkot Bandung mendapatkan talenta terbaik di birokrasi baik CPNS maupun PPPK untuk mengabdikan, memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat," tandasnya. **● pra**



IDN/ANTARA

### PENJUALAN BUSANA MUSLIM DI PASAR KOTA BOGOR

Penjual busana muslim di Blok F Trade Center, Pasar Kebon Kembang, Kota Bogor, Jabar, Jumat (15/3). Pemilik kios setempat menyatakan penjualan busana muslim seperti kerudung, mukena, sarung, baju koko dan sajadah di pasar tersebut mengalami peningkatan 20 persen di pekan pertama Ramadhan dan terus meningkat hingga sepekan jelang Lebaran.